

[ANON]

Le petit Jacques.

Référence : 5091

Liège Gordinne 1934 Premier livret d'édition. Conte moral original, l'histoire simple et illustrée en couleurs de Jacques et de l'envie qu'il a de son ami Pierre, le gardien de chèvres. Jacques veut s'occuper des chèvres plutôt que d'aller à l'école. Son vœu est exaucé et il se retrouve seul et perdu. Sauvé par le fermier voisin, il prend la résolution d'aller à l'école tous les jours à partir de ce moment-là ! 12 pages. Illustrations en couleur pleine page. Propre et bien rangé, avec des agrafes légèrement rouillées au dos. En français. 165 x 110 mm

Commentaire : First edition booklet. Original moral tale, the simple colour illustrated story of Jacques and how he envies his friend, the goat herder Pierre. Jacques wants to look after the goats rather than go to school. He gets his wish, and finds himself lost and alone. Rescued by the neighbouring farmer, he resolves to go to school every day from then on! 12 pages. Full page colour illustrations. Clean and tidy, with slightly rusted staples to spine. In French. 165 x 110 mm (6½ x 4¼ inches).

Année 1934

Prix : **35,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares
harrisonhiett@gmail.com
Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5091>